

Die O. T. St. Joseph beteiligte sich auch in diesem Jahr wieder einmal beim „Liefersack“.

Viel Spaß an den verschiedenen Angeboten und Attraktionen hatten die Kinder und Jugendliche auch in diesem Jahr am Stand der O. T. St. Joseph beim „Liefersack 2013“. Unter dem Motto „Basteln to go!“ stellten Kinder lustige kleinere Gegenstände aus verschiedenen Materialien unter fachkundiger Anleitung her und mit der „mobilen Holzwerkstatt“ bauten ebenfalls unter fachkundiger Anleitung Kinder und Jugendliche interessante und nützliche Dinge aus Holz und nahmen diese anschließend direkt mit nach Hause. Auch nahmen zahlreiche Kinder das Angebot, sich fantasievoll schminken zu lassen, gerne an. In der Rubrik „Fotoalbum“ geben die dort ausgestellten Bilder einen guten Eindruck vom diesjährigen Liefersack wieder.